

Lean la información y **completen** la tabla.

En la época colonial, si alguien cumplía años, invitaba a los parientes. Los esclavos servían la comida en el comedor a las dos de la tarde. Almorzaban sopa, puchero, empanadas, pavo asado y dulces caseros. Después de almorzar, los criados le entregaban los regalos al homenajeado. Generalmente, eran fuentes con dulces y confites.

Los adultos pasaban la tarde escuchando tocar el piano y tomando mate. Los niños jugaban a la rayuela, al gallito ciego o a la escondida en el patio. Todo terminaba con una taza de chocolate y bizcochos.



	antes	ahora
comida		
regalos		
juegos		

Lean la información y **completen** la tabla.

En la época colonial, si alguien cumplía años, invitaba a los parientes. Los esclavos servían la comida en el comedor a las dos de la tarde. Almorzaban sopa, puchero, empanadas, pavo asado y dulces caseros. Después de almorzar, los criados le entregaban los regalos al homenajeado. Generalmente, eran fuentes con dulces y confites.

Los adultos pasaban la tarde escuchando tocar el piano y tomando mate. Los niños jugaban a la rayuela, al gallito ciego o a la escondida en el patio. Todo terminaba con una taza de chocolate y bizcochos.



	antes	ahora
comida		
regalos		
juegos		